



## "BOLETIN INTERNACIONAL NOVIEMBRE 2024"

S  
S  
E  
C  
C  
O  
O  
G  
R  
U  
P  
O  
D  
E  
L

**Compañeros y compañeras**, siguiendo con nuestro compromiso informativo, os detallamos lo acontecido en la última reunión del Comité Europeo del Grupo DHL que se mantuvo en la sede central de la compañía en Bonn (Alemania) el pasado mes de Noviembre, donde participaron los dos representantes que tiene CCOO.

En la reunión se tuvieron muy presentes las consecuencias que provocó la DANA en nuestro país, donde más de doscientas personas perdieron la vida, dejando también gran cantidad de daños materiales, muchos de los cuales los han sufrido nuestros compañeros y compañeras del Grupo DHL.

Desde el primer momento, tanto los representantes sindicales como las direcciones nacionales y central, se han puesto a trabajar para buscar alguna solución que pudiera aliviar la situación sufrida por los afectados. Con esto, la dirección central activó el proyecto "WHEO" que es un fondo del Grupo DHL previsto para ayudar en catástrofes naturales, que traslada ayudas económicas directas, a fondo perdido, a los compañeros y compañeras afectados. Por parte de esta Sección Sindical de CCOO se ha hecho seguimiento del mismo, comprobando que las personas afectadas que presentaron su petición con el detalle de daños sufridos, ya han recibido las ayudas.

Por otro lado, **Thomas OGilvie**, Director de Relaciones Laborales del Grupo DHL, expuso la actualidad del grupo por las diferentes divisiones, manifestando que, con los datos al tercer trimestre, no se están alcanzando las previsiones establecidas para este año, a excepción de la división de Suply Chain, que está teniendo unos datos por encima de lo previsto.

**Mike Parra**, CEO para Europa de la división DHL Express, realizó una presentación sobre su división en Europa, donde remarcó que no se estaba llegando a las previsiones pero mostró su confianza en que, con la gestión de gastos que se estaba llevando a cabo, estos números pudieran mejorar para el último trimestre, acercándose a las previsiones estipuladas para este año.

Por la parte social también se realizaron dos presentaciones, con un intento de sensibilizar a la Dirección sobre dos temas del apartado de seguridad, bienestar y salud:

\*Por un lado, se planteó la importancia de equipar los aseos con productos de higiene femenina. Una iniciativa que en algunos países nórdicos se ha implantado y está funcionando muy bien, con una buena acogida por parte de este colectivo.

\* Por otro lado, se realizó una reivindicación sobre el peso máximo que debe manipular una persona sola ya que, en algunos países no existe una normativa sobre este tema que limite los volúmenes y pesos que las personas trabajadoras deben mover sin causar un grave daño a su salud.

Los representantes de CCOO estamos para realizar un seguimiento de todo lo que pueda afectar/beneficiar a la salud de las y los compañeros del Grupo DHL, estando a vuestra disposición, para cualquier duda o aclaración que os pueda surgir.

Saludos y seguiremos informando.

**Representantes CCOO Comité Europeo Deutsche Post DHL - SSE CCOO Grupo DHL**

E-mail SSE: [dhl@fsc.ccoo.es](mailto:dhl@fsc.ccoo.es) / Web SSE: <http://www.fsc.ccoo.es/webfscdhl/>